
РЕЗЕРВНЫЙ СТРАХОВОЙ КАПИТАЛ (РСК)
INSURANCE RESERVE CAPITAL
Investors holding «SmartInvest» invests only long term areas. It favours becoming acquisition of maximal income and secures investment safety over the long time.
Forming of the Insurance Reserve Capital is the most important instrument of investment safety. Insurance Reserve Capital guarantees insurance of all our investment projects or businesses. Reserve Capital is forming by means of transformation of 25% of net profit from realization of each business and project. Insurance Reserve Capital is formed for supplementary investment safety of all projects from possible risks which are connected with legislation changes.
Specialists of the company regular create investment strategies, diversification of investments and secure investment safety. After start of the project we check it. Our security service check all suppliers, partners and contractors, their reputation and operational experience. Investment management department create favourable conditions for safe projects. Personnel management department checks each candidate for a job. Thanks to 17 large manufacturing companies which our holding have we doesn’t overpay to suppliers. Having manufacturing companies makes possible to bate expenses at the initial stage. So the project has payback and it enables to create investment programs with high income.  
Инвестиционный Холдинг «СмартИнвест» направляет инвестиции в самые перспективные отрасли, это способствует получению максимального дохода и обеспечивает надежность всех инвестированных средств уже на протяжении долгого времени. 
На протяжении нескольких лет самым важным инструментом обеспечения безопасности наших инвестиций для нас является формирование внутреннего «Резервного Страхового Капитала»(РСК).  РСК гарантирует страхование всех наших инвестиционных проектов. Резервный капитал формируется за счет «заморозки» 25% от чистой прибыли компании «СМАРТ-ИНВЕСТ» при реализации любого Бизнес проекта, на протяжении всего времени. Данные деньги переводятся во внутренний Резервный Страховой Капитал компании для обеспечения дополнительной защиты всех Бизнес проектов от всевозможных рисков, связанных с изменением законов в стране, а также любых форс-мажорных ситуаций.

Специалисты компании постоянно работают над созданием инвестиционных стратегий, диверсификацией инвестиций, а также обеспечением безопасности инвестирования. С этой целью, прежде чем запустить какой бы то ни было Бизнес Проект, он проходит глобальную проверку. Наша служба безопасности проверяет всех поставщиков, партнеров и подрядчиков, их репутацию и опыт работы. Отдел по управлению Инвестициями и бизнес-проектированию создает максимально безопасные и быстро-окупаемые Бизнес планы. Отдел по работе с кадрами тщательно проверяет каждого кандидата при приеме на работу. Мы не переплачиваем при реализации многих проектов поставщикам, благодаря тому, что в нашем Холдинге 17 крупных производственных компаний, которые обеспечивают сокращение расходов на начальном этапе и быстрое развитие, а соответственно его скорую окупаемость, что позволяет нам создавать программы с высоким доходом.

Пример работы Резервного Страховаго Капитала (РСК):
Operation of Insurance Reserve Capital:

Мы создали Бизнес план по открытию ресторана в центре города, выделили необходимые инвестиции на реализацию проекта.

For example we create restaurant opening business project and invest its implementation.
It’s ready for start. But builders doesn’t have time to finish renovation and doesn’t refuse to move.
Legal department take the matter to court but it can’t move a renovation.

investment management department appropriates funds from Insurance Reserve Capital for the search of new contractors who can finish renovation within the time limit.

So opening of the restaurant was within the time limit and money started to work. We collect revenue and pay dividends.
Все готово к открытию. НО строители не успевают доделать ремонт и отказываются ускориться.

Юридический отдел обращается в суд, но ремонт по-прежнему не закончен.

Отдел по управлению инвестициями выделяет деньги из «РСК» для поиска новых подрядчиков, которые все заканчивают в срок.
Таким образом, за счет РСК открытие ресторана произошло в срок, деньги начали работать и в нашем Холдинге пополнение! Мы получаем доход и, как и прежде, выплачиваем высокие дивиденды!

Thanks to Insurance Reserve Capital our investment holding «SmartInvest» secures success and safety for each new or operating business project. We are attentive towards investments of our clients and create infallible requirements for the investment. We guarantee insurance of our investment. 

За счет РСК наш Инвестиционный Холдинг «СмартИнвест» обеспечивает успех и безопасность каждому новому, а также действующему Бизнес Проекту. Мы бережно относимся к инвестициям наших клиентов и создаем максимально комфортные и надежные условия инвестирования по четырем инвестиционным программам.

